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第30回 [ 3146 ]回目 例会報告  令和６年 (2024）１２月２２日（木） 
                    出席委員会報告 

 例会場変更 【 摺上亭 大鳥 】  
 

移 動 夜 間 例 会 
 
◆開会点鐘  斎藤孝裕 会長                             
 
∮ 今週の誕生日   ♬♬ ♬ ♬ ♬  2月 27日 高倉 怜 会員  ♫♫♫♫♫ 

 
◆会長の時間 

改めまして、おばんでございます。今日は少し趣

向が変わりまして、摺上亭大鳥さんでお世話にな

り、夜間例会を開催いたします。皆様、ご出席あり

がとうございます。それではご報告ですが、つい先ほど私の携帯に電話がありました。石川

邦俊会員が退院したというご連絡で、皆様にご報告してくれということでした。お元気でし

た。お見舞いなども考えていたのですが、本人が頑なに「そんなに長く入院しないから、検

査入院だからいいから」ということで、全く気を遣わずにおりましたら、本当にこんなに早

く退院できたということで、皆様にご報告を申し上げます。体調的に大事を取って、来月い

っぱいは欠席させていただきますとのことです。具体的には、事務局の方に連絡があると思

いますので、よろしくお願いいたします。それから、事務局の丹野さんですが、いろいろお

手伝いくださっており、今月末の退職ですので、今日ご挨拶するということで、緊張していたそうなのですが、し

ばらくの期間は一緒に事務局業務をやっていただくという観点から、また、理事会等で送別会はどのようにしよう

かと話をしておりますので、今日ではないということで、歓送迎会になるかは別として、とりあえず、今月末の２

９日まで正式には在籍で、その後もお世話になりますので、今日はご挨拶はいただかないとします。今日は楽しい

例会になればと思っております。以上、会長の時間でした。ありがとうございました。 
 
◆幹事報告 菅野浩司 幹事 
Ａ．来 信 

  ❶ガバナー 右近八郎 氏、ガバナーエレクト 早川敬介 氏より 
「会長エレクト研修セミナー（ＰＥＴＳ）開催の案内」     と き ３月２日（土）～３日（日） 

ところ ホテル 華の湯 
  ❷飯坂温泉観光協会より 

 「花ももの里の枝片付け作業協力のお願い」          と き ３月７日（木）９：００～ 
Ｂ．メーキャップ報告 

２／２１      川俣ロータリークラブ          渡辺哲也 会員  
◆スマイリングＢＯＸ 川又康彦 小委員長 【合計３１ｓ】 

千葉 政行 会員 ５ｓ 夜間例会を大鳥さんで記念して            齋藤 健太 会員  お酒 
鈴木 牧子 会員 ５ｓ 欠席お詫び 
高倉 怜  会員 ５ｓ 妻に花束をありがとうございました。「今年も届いた！」と大変喜んでいました。今日もよろしくお願い致します。 
安斎 忠作 会員 ３ｓ 夜間例会楽しみにしてます。 
紺野 容樹 会員 ３ｓ 大鳥さんでの初夜間例会を祝して 
村上 裕司 会員 ３ｓ 大鳥での初夜間例会楽しみです。 
佐藤 真也 会員 ３ｓ 摺上亭大鳥さんでの夜間例会を祝して 

あ 菅野 浩司 会員 ２ｓ 移動夜間例会を祝して! 本日は大鳥さんにお世話になります。 
川又 康彦 会員 ２ｓ 移動夜間例会、大鳥さんにお世話になります。 

 

 

 

 

 

会員総数 36 名  

出席会員 20 名  

欠席会員 16 名 

出席率  55.56% 

  飯坂ロータリークラブ 創   立   昭和 33 年（1958）5 月 5 日 

ガバナー   右 近 八 郎 

ガバナー補佐  海老原 三 博 

会   長     斎 藤 孝 裕 

幹   事     菅 野 浩 司 

       

 

 

週  報  
報 

言行はこれに照らしてから 
「四つのテスト」 

1. 真実かどうか 

2. みんなに公平か 

3. 好意と友情を深めるか 

4.みんなのためになるかどうか 

 

◆閉会点鐘  会長 

[ 松原勝久様より斎藤会長へ送られたメールのご紹介 ] 

斎藤孝裕 様 

昨日は遠いところ本当にありがとうございました。支援物資、義援金 

本当に助かりました。ご支援は全て大切に使わせて頂きます。  拝 

氷見官民合同災害救援隊長 

氷見市観光協会会長 

氷見中央ロータリーパスト 

松原勝久                           2024年 1月 28日 

2023-24年度 
地区スローガン 

 
ロータリーの 

誇りを 

楽しもう！ 

２月は平和構築と紛争予防月間 
「世界理解と平和週間(2/23-3/1)」 

移動例会が行われた摺上亭大鳥さん（HPより） 



  

【 畠 隆章 親睦活動小委員長 挨拶 】 懇親会というこ

とで司会を賜りました。よろしくお願いいたします。実は私は

昨日今日と、水戸市におきまして全国の観光交流の会議があり

まして、出かけてまいりました。２千人ぐらいが集まった、大きな会議だったのですが、バ

スの移動の予定では、戻ってくるのが６時半だったので、例会に遅刻するなと思い、伊堂里

佳会員に司会をお願いしておりましたら、思いのほか、早く着いてしまいまして、時間通り

に来ることになりました。また、齋藤健太会員より、お酒「阿部勘」をいただきました。そ

して、大鳥さんからもいただいております。ありがとうございます。それでは、乾杯にうつ

りたいと思います。村上裕司会員にお願いしたいというお声をいただきましたので、よろしくお願いいたします。 
 

【 乾杯 村上裕司 会員 】 皆様、おばんでございます。私がロータリークラブに入ってから、今日初めて、

摺上亭大鳥さんで夜間例会を行いますが、私は日頃、ＪＡ共済で大変お世話になっているので、変に緊張しており

ます。それでは、乾杯にいきます。皆さん、今日はありがとうございました。乾杯します。乾杯！ 
 
 

 

 


